



10 Jahre FC Eberharter, Wiesing

An die 30 Spieler hat die Hobbymannschaft Eberharter/Wiesing in seinen Reihen, davon sind 90 Prozent noch vom Gründungsjahr in der Mannschaft. Verschiedene Veranstaltungen, wie eine Altpapiersammlung, ein Gartenfest sowie ein Dorfturnier gehören zur jährlichen Aufgabe der Man-

nen, um neben dem Sponsor-geld von Armin Eberharter noch etwas Geld in die Kasse zu bekommen. Das 10-Jahre-Jubiläum wurde heuer am 8. und 9. Juli gefeiert, der innigste Wunsch der Spieler wäre ein Sportplatz beim »Bradl« in Wiesing.



Sein 16-jähriges Bestehen feiert heuer der bekannte Wiesinger Hobbyclub FC Eberharter. Rechtzeitig zum Freizeitjubiläum stellten sich auch neue fescche Dressen ein. Als Sponsor fungiert die Bäckerei »Brotzeit« - Mühlbacher aus Wiesing. Im Bild Sponsor Mühlbacher mit den Freizeitkickern des FC Eberharter.

Alles neu macht der Mai



WIESING (much). Die Wiesinger Sportvereine haben einen großen Mäzen. Nachdem vor kurzem erst die Stockschützen von der Fa. Leuchtwurm neue Trainingsanzüge erhielten, zeigte sich die Familie Wurm auch gegenüber den Fußballern großzügig. Sie tragen ab sofort neue Dressen und handliche Sporttaschen mit der Leuchtwurm-Werbung. Der 20jährige FC Wiesing sucht übrigens gelegentlich Gegner für Freundschaftsspiele (Tel. 05244/5550, Stefan Danal).

Dressen übergeben an Fußballverein

In der vergangenen Woche wurden dem Hobbyverein FC Wiesing neue Fußballdressen und Trainingstaschen der Firma Leuchtwurm offiziell übergeben. Der FC-Wiesing entstand aus dem seit 20

Jahren bestehenden Fußballclub FC Eberharter und wurde nun durch den neuen Obmann Reinhard Huber mit neuem Leben gefüllt. Kontaktadresse für Spiele: Stefan Danzl, Tel. 05244/5550.



Dieser großzügige Sponsorenbeitrag ist erneut Beweis für die gute Unterstützung des Vereinslebens in Wiesing durch die Firma Leuchtwurm.

Foto: red.